

ご 挨拶

関東学生弓道連盟
会長 高尾成弘

まずは、女子団体で全国大学弓道選抜大会と全日本学生弓道選手権大会を征しました筑波大学の皆さん、おめでとうございます。関東学生弓道連盟会長として大変うれしく、誇りに思います。

さて、各ブロックを勝ち抜いた皆さん、第53回関東学生弓道選手権大会決勝戦出場、誠におめでとうございます。秋のリーグ戦に向け一番大切な7月8日が、新型コロナウイルス感染症の第5波のピークにあたり、思うような練習ができなかったのではありませんか。そんな中、結果を出された皆さんの頑張りに敬意を表します。

今年度のリーグ戦は、すべてがオンライン形式の試合となりましたが、それでも、試合ができなかった去年に比べたら、はるかに幸せです。弓を引けることに喜びと感謝の気持ちを持ち、本日の試合に臨んでください。一射一射、今できる最高の射をしていただきたい。

本日優勝した大学は、関東学生弓道連盟の代表として全日本学生弓道王座決定戦に進出します。どうか、全国にその名を轟かせてください。健闘を祈ります。

最後になりましたが、コロナ禍の中、本大会を企画運営していただいた萩原委員長、甘利女子部委員長をはじめ連盟役員の皆さん、坂田事務局長、関係各位に心より感謝を申し上げます。